

タイトル候補！①

南小おすず*轟 南小おすず*轟



この時期、1年生の泣き声や、先生方の叱る声が聞こえてくるものですが、ほとんど聞こえません。

各教室の勉強の様子を見て回ると、どの教室も熱心に勉強しています。

世の中のドタバタが嘘のようです。学校は、子どもたちがすくすくと伸びるにふさわしい場所だとつくづく思います。

28日（金曜日）朝の時間に校長先生が、校内放送で全校児童に話をされました。子どもたちは真剣に聞いていました。

子どもたちは、それぞれに今の自分を見つめてくれたことでしょう。裏面に放送で流れた校長先生の言葉を載せています。

歴史のある学校「尾鈴分校」「轟分校」

学校だよりのタイトル候補に尾鈴「おすず」「轟」両分校の名前を付けようと検討中です。

他により名前が有りましたら学校教頭までお知らせ下さい。



◇令和3年度 学校経営計画

1 「安全・安心な学校」の創造 ～具体的なゴールイメージ～

(1) 児童にとって「安全・安心な学校」

- よりよい人生や社会を創ろうとする力、未来を生き抜く力を身に着けることができる学びの環境を整備する。
 - * 落ち着いた教室環境と人権意識の醸成
 - * 夢や目標に向かう突破力の育成

(2) 教職員にとって「安全・安心な学校」

- 個々の能力が十分に發揮され、自己のキャリアプランが豊かに描ける職場環境を整備する。
 - * 働き方改革の推進と効率的な学校業務の改善
 - * 専門性の向上と積極的な学校運営への参画

(3) 保護者・地域にとって「安全・安心な学校」

- 保護者や地域の方の思いに寄り添い、ともに子供たちを育てようとする地域とともに信頼される学校づくりを整備する。
 - * キャリア教育（地域課題解決学習等）の推進と地域資源の活用
 - * 学校運営への協力依頼とコンプライアンス遵守による信頼関係の構築

2 重点目標・重点指導事項・具現化のための努力事項 は、次号（NO.3）でお伝えします。

令和3年6月4日(金)

都農南小学校学校だより No.2

6月

新型コロナウイルス

テレビや新聞でご存知のとおりです。今のところ日本国内での感染者は、少しずつ減っているようですが、油断できません。普段からの健康管理が大切です。もし、感染したとしてもそれに負けない体力をつけておくことも重要な予防策だと思います。

- ・食事
- ・睡眠
- ・うがい
- ・手洗い
- ・手指消毒
- ・マスク

また、風邪の症状が見られたらすぐにお医者さんに見てもらうことも大事です。

◇5月15日(土曜日)樹木消毒を行いました。



○学校用務員の江藤さん・PTA環境部長(永田さん)・副部長(伊賀さん)・教頭の4名で樹木消毒を行う。学校敷地内の樹木すべてを消毒しました。4名のみなさんありがとうございました。

◇6月の主な行事予定

*行事変更等は、安心メールやホームページで確認いただきますようお願いいたします。

1	火	不審者対応避難訓練 尿検査1次 安全点検	11	金	記名の日 移動図書館 教育相談 尿検査2次
2	水	尿検査1次	22	火	ALT訪問(外国語)・南っ子検定
3	木	ALT訪問(外国語)	24	木	ALT訪問(外国語)・校外学習3年
4	金	全校朝会(校内放送) 心のアンケート	28	月	委員会活動56年・安全点検
7	月	内科検診(5・6年) 教育相談	29	火	一斉草取り・ALT訪問(外国語)
8	火	第1回地区集会 ALT訪問(外国語)			非行防止教室1年・クラブ活動(456年)
10	木	ALT訪問(外国語活動)	7/8(木)風水害避難訓練		

.....[新型コロナウィルス感染症予防対策 警戒レベル3]

※ 風水害避難訓練(児童引渡し訓練)を7月8日(木)5校時に実施いたします。

※ 旧10号線松原福原尾線交差点の改良工事が始まります。次号で詳細をお知らせします。